

Unidos contra la degradación

lunes, 26 de febrero de 2018

CINCO ASOCIACIONES Y MOVIMIENTOS VECINALES SE COORDINAN: MESA REDONDA - DEBATE CON LOS GRUPOS POLÍTICOS DEL AYUNTAMIENTO

El Miércoles 28 de Febrero, a las 19:30h en el Centro de Distrito de Abando (c/ Barrainkua, 5) tendrá lugar una mesa redonda a la que está invitado el vecindario.

Lo organizan asociaciones y movimientos que llevan tiempo luchando contra la contaminación acústica nocturna, el botellón, la invasión de los espacios públicos por terrazas y la degradación de zonas con creciente turistificación.

Se trata de los movimientos vecinales Calle Príncipe-Gran Manzana, Afectados por el MOMA y de las asociaciones pertenecientes a esta Federación Foro Cívico, Bihotzean (Alde Zaharra) y Uribitarte Anaitasuna

Han preparado una serie de preguntas que han pasado a los grupos políticos con antelación; después, abrirán un turno de palabra al vecindario, para el que se ha organizado y difundido un protocolo de participación.

Las preguntas preparadas (que se pueden leer aquí) versan sobre los temas: Nuestro barrio; Derecho al ocio - Derecho al descanso; Política Municipal sobre el botellón; Terrazas; Plazas de aparcamiento; Peatonalización; Consumo de bebidas en la calle; Horarios Especiales; Programa Electoral; Transparencia.

Proclamar valores para nuestra ciudad es positivo, sin ninguna duda, pero contribuir a que esos valores sean asumidos por la ciudadanía es aún más importante porque de ello depende la cohesión social, la convivencia y la seguridad.